

## Spendenübergabe der Firma Irema im Leb-mit-Laden - Tafel Neumarkt

Der Leb-mit-Laden - Tafel Neumarkt der Diakonie NAH e.V. freute sich über die Spende der Firma IREMA-Filter GmbH. Tanja Fiederer, Personalleitung & Assistentin der Geschäftsführung, überreichte den Spendencheck über 1.000 Euro sowie Pralinen als Dankeschön für die Mitarbeitenden. „Eigentlich geht es uns in der Region gut, aber dennoch gibt es immer wieder Menschen, die Hilfe brauchen. Es ist uns wichtig, diese zu unterstützen“, betonte T. Fiederer bei der Übergabe im Laden. Das unter anderem Luftfilter produzierende Unternehmen aus Postbauer-Heng /Pavelsbach, das dieses Jahr sein 50. Firmenjubiläum feierte, spendet traditionell zum Jahresende für soziale Zwecke – in diesem Jahr geht das gesamte Spendenbudget an den Leb-mit-Laden.

„Niemand verlässt den Laden mit einer leeren Tasche“, erklärte der Projektleiter des Leb - mit-Ladens – Tafel, Thomas Torres Caraballo. Für viele Menschen sei der erste Einkauf jedoch mit Scham verbunden – manche Erstbesuche seien sehr emotional. „Unser Ziel ist eine unbürokratische und niederschwellige Hilfe, die Menschen in akuten Situationen wirklich erreicht“, so T. Torres Caraballo weiter. Derzeit versorgt die Tafel 370 Haushalte mit rund 800 Menschen, darunter ein Drittel Kinder. Insgesamt engagieren sich 70 Mitarbeitende, davon 60 ehrenamtlich. Besonders dringend benötigt werden momentan Hygieneartikel und Milchprodukte. Bei einem Rundgang konnte sich T. Fiederer selbst ein Bild machen, dabei fielen ihr besonders die zahlreichen Sachspenden als ein wichtiges Zeichen lokaler Solidarität auf. Anne Morris, stellvertretende Geschäftsführerin der Diakonie NAH e.V., bedankte sich herzlich: „Die Spende kommt genau dort an, wo sie dringend gebraucht wird. Vielen Dank für diese wertvolle Unterstützung.“

**Foto** (Franziska Hutzler) v. l.: Thomas Torres Caraballo (Diakonie NAH e.V.), Tanja Fiederer (Irema, Personalleitung & Referentin des Vorstands), Anne Morris(Diakonie NAH e.V)